Noticias breves

Andalucía (17 focos en Sevilla, 20 en Huelva y 5 en Córdoba).

Hasta el momento, todos los focos declarados han sido en explotaciones de ganado bovino, con algunas excepciones: un caso detectado en ganado caprino en la provincia de Huelva, tres casos en ganado ovino detectados en las provincias de Salamanca y Ciudad Real y otro detectado en una explotación mixta de ovino y caprino, también en Ciudad Real.

- El presupuesto de la Dirección General de Ganadería para 2006 experimenta un aumento del 21,5 %. Beatriz Garcés de Marcilla, Directora General de Ganadería, adelantó que el presupuesto disponible para el ejercicio 2006 ha crecido el 21,5 %, hasta los 177 millones de euros, que se distribuirán en las siguientes líneas de actuación:
- 1. Sanidad ganadera: 64 millones de euros, 14 de ellos para el desarrollo y fomento de las Agrupaciones de Defensa Sanitaria y 50 millones de euros para los programas de control y erradicación de epizootias.
- 2. Mejora de las producciones ganaderas: 56 millones de euros.
- 3. Plan de reordenación lácteo:29 millones de euros.
- 4. Mejora de la calidad y trazabilidad de las producciones ganaderas:
- 11 millones de euros.
- 5. Plan de Calidad de la leche:7 millones de euros.
- Aprobados los Programas Nacionales de erradicación de enfermedades de los animales y su cofinanciación comunitaria para 2006. El Comité Permanente de la Cadena Alimentaria y la Sanidad Animal aprobó, en Bruselas, la lista de



Distribución del vector de la Lengua Azul (Culicoides imicola). Fuente: Ministerio de Agricultura, Pesca y Alimentación.

Programas Nacionales de erradicación de enfermedades presentados por España para 2006, que son los siguientes: Enfermedad de Aujeszky, Lengua Azul, Brucelosis Bovina, Tuberculosis Bovina, Brucelosis Ovina y Caprina, Encefalopatías Espongiformes Transmisibles, Encefalopatía Espongiforme Bovina y Tembladera Ovina (Scrapie). Estos Programas gozarán de cofinanciación comunitaria, de tal modo que nuestro país podrá disponer del 23 % del total de fondos veterinarios disponibles en la Unión Europea para el próximo año, lo que supone un máximo de más de 41 millones de euros a repartir entre dichos programas. Esto supone el reconocimiento, por parte de la Comisión Europea, de los esfuerzos realizados en España para el control y erradicación de las enfermedades de los animales.

• La última Bolsa de Sementales de Raza Manchega, celebrada con gran éxito. El pasado 3 de noviembre se celebró, en Albacete, la 56ª Bolsa de Sementales de Raza Ovina Manchega. En ella, participaron 8 ganaderías de las provincias de Albacete y Cuenca, a las que no pudieron sumarse otras de Ciudad Real y Toledo, debido a la declaración, días antes de la celebración de la Bolsa de Sementales, de zona restringida de Lengua Azul en ambas provincias.

A pesar de que por este motivo la oferta de sementales se vio reducida casi en un 50 %, la Bolsa se zanjó con gran éxito, adjudicándose todos los animales subastados.

La celebración de estas Bolsas de Sementales, además de suponer una forma de mejora sencilla y rápida de la cabaña ovina Manchega, constituyen una excelente oportunidad para adquirir animales que presentan unas características genéticas y sanitarias garantizadas: animales procedentes del Esquema de Selección de la Raza Ovina Manchega, inscritos en el Libro Genealógico de la raza, pruebas de paternidad por ADN, cumplimiento de los condicionantes sanitarios de la ganadería v del individuo (indemne u oficialmente indemne de Brucelosis, Paratuberculosis y Maedi Visna), etc.

